



## RAKER KOMISI VI DPR DENGAN BUMN LOGISTIK DAN INFRASTRUKTUR

Direktur Utama PT Angkasa Pura II Muhammad Awaluddin (kanan) bersama Direktur Utama PT Angkasa Pura I Faik Fahmi (kedua kanan), Direktur Utama Pelabuhan Indonesia (Pelindo) Arif Suhartono (kedua kiri), dan Direktur Utama PT Jasa Marga Tbk Subakti Syukur (kiri) mengikuti rapat kerja dengan Komisi VI DPR di kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Senin (10/4). Raker tersebut membahas kesiapan BUMN logistik, Infrastruktur, dan pendukung lainnya dalam menghadapi mudik Lebaran dan Hari Raya Idul Fitri.

# RI Bidik 13 Kerja Sama di Hannover Messe 2023

Eko S.A. Cahyanto menjelaskan, Hannover Messe 2023 berperan penting dalam memperkuat hubungan bilateral dan kerja sama ekonomi Indonesia dengan Jerman dan negara-negara mitra lainnya, tidak hanya terbatas pada perdagangan, investasi dan industri saja, tetapi juga akan menyentuh pada dimensi pembangunan berkelanjutan (sustainability development).

JAKARTA (IM) - Indonesia akan berupaya merebut peluang sebesar-besarnya dalam penyelenggaraan Hannover Messe (HM) 2023 yang akan diselenggarakan pada tanggal 17-21 April 2023, di Hannover Fairgrounds, Jerman.

Gelaran bergengsi tersebut menjadi momentum penting bagi Indonesia sebagai negara ASEAN pertama yang kembali dipercaya untuk ketiga kalinya sebagai Official Partner Country pada pameran yang di klaim sebagai pameran teknologi industri terbesar di dunia.

## PTPP Bukukan Kontrak Baru Sebesar Rp4,08 Triliun

JAKARTA (IM) - PTPP (Persero) Tbk (PTPP) mencatatkan perolehan kontrak baru Rp4,08 triliun hingga akhir Maret 2023. Angka itu tumbuh 32,13% dibandingkan periode yang sama di tahun sebelumnya yang sebesar Rp3,09 triliun.

Beberapa proyek yang berhasil diraih oleh PTPP hingga Maret 2023 antara lain, proyek Gedung Kementerian Sekretariat Negara IKN sebesar Rp835 miliar, proyek East Port Lamongan Phase 1A & 1B sebesar Rp767 miliar dan sebagainya.

"Dengan total raih perolehan kontrak baru di kuartal pertama tahun 2023 ini, PTPP masih optimis dapat mencapai perolehan kontrak baru sesuai dengan yang telah ditetapkan oleh manajemen," kata Sekretaris Perusahaan PTPP, Bakhtiyar Efendi dalam keterangan resminya, Senin (10/4).

Kontrak baru PTPP hingga akhir Maret 2023 sebesar 64% berasal dari pemerintah, disusul oleh sektor swasta sebesar 36%, dan BUMN sebesar 12%. Adapun, komposisi perolehan proyek tersebut terdiri dari induk sebesar 85,53% dan anak usaha sebesar 14,47%.

Berdasarkan lini bisnis perusahaan komposisi perolehan kontrak baru perusahaan

ada 13 potensi kerja sama yang siap dijalin," kata Direktur Jenderal Ketahanan, Perwilayahan dan Akses Industri Internasional (Dirjen KPAII) Kementerian Perindustrian, Eko S.A. Cahyanto di Jakarta, Senin (10/4).

Adapun ke-13 potensi kerja sama dimaksud antara mencakup bidang digitalisasi, pengembangan dan pembanguan industri penyortiran pangan berbasis sensor dan kecerdasan buatan, teknologi pengolahan limbah, energi panel surya, serta investasi di bidang alat kesehatan.

Eko menjelaskan, HM 2023 berperan penting dalam memperkuat hubungan bilateral dan kerja sama ekonomi Indonesia dengan Jerman dan negara-negara mitra lainnya, tidak hanya terbatas pada perdagangan, investasi dan industri saja, tetapi juga akan menyentuh pada dimensi pembangunan berkelanjutan

terdiri dari lini bisnis gedung sebesar 50%, pelabuhan sebesar 20,35%, jalan dan jembatan sebesar 17,07%, irigasi sebesar 6,04%, bendungan 3,33%, industri sebesar 2,38%, dan minyak dan gas sebesar 0,83%.

"Untuk memaksimalkan perolehan kontrak baru di tahun ini, PTPP masih akan berfokus kepada proyek-proyek strategis yang dimiliki oleh pemerintah dan BUMN," ujar Bakhtiyar.

Dalam rangka memenuhi peraturan pasar modal dan undang-undang perseroan terbatas, perseroan akan melaksanakan kewajiban tahunannya yaitu pelaksanaan RUPS Tahunan (RUPST) tahun buku 2022 yang akan diselenggarakan pada hari Rabu, 12 April 2023 mendatang.

Dalam RUPST tersebut, perseroan akan memaparkan sembilan mata acara di mana salah satunya terdapat mata acara terkait Perubahan Anggaran Dasar Perseroan.

Dalam mata acara tersebut, PTPP akan melakukan pengurangan kegiatan usaha, yaitu Kode KBLI 46634 yang terdiri dari perdagangan semen, kapur, pasir, dan batu, beserta Kode KBLI 46610 yang terdiri dari perdagangan bahan bakar padat, cair, gas, dan produk yang berhubungan dengan itu. • pan

(sustainability development).

Diungkapkan Eko, keikutsertaan Indonesia di HM 2023 perlu dimanfaatkan untuk mendorong keterhubungan industri Indonesia dengan jejaring rantai suplai global. Dalam HM 2023, Indonesia bakal menampilkan lebih dari 157 co-exhibitor yang terdiri dari pelaku usaha industri termasuk startup industri, asosiasi, kawasan industri, kawasan ekonomi khusus, lembaga pendidikan dan Ibu Kota Negara (IKN) dalam Paviliun Indonesia, bersama dengan pelaksanaan berbagai business summit dan konferensi.

Paviliun Indonesia akan menghadirkan enam tema utama konferensi yang dilaksanakan pada 18-20 April 2023. Keenam tema tersebut meliputi 'Strengthening Manufacturing Ecosystem by Accelerating Industry 4.0';

'Investing in The New National Capital City'; Investing in The Manufacturing Sector'; 'Electric Vehicle Ecosystem'; dan 'Sustainability and Carbon Neutrality'; serta 'Investing Human Capital for Industrial Competitiveness'. Rangkaian konferensi ini menghadirkan para narasumber dari kalangan industri serta pejabat pemerintah RI.

Eko optimis, perhatian HM 2023 dapat dihadiri lebih banyak pengunjung dan potensial buyers jika dibandingkan dengan HM 2021 yang dilakukan secara digital karena dampak pandemi Covid-19. HM 2021 mampu mengaget 90.000 peserta terdaftar dan sukses menarik perhatian lebih dari 3,5 juta impresi pada laman situs, serta 4,5 juta jangkauan sosial media.

"Sebagai official partner country pada HM 2021, Indonesia mendapatkan detail

informasi untuk 1.000 pengunjung yang sebagian besar berasal dari Jerman (37%), Indonesia (27%), Korea Selatan (4%), Jepang (3%), dan sisanya berasal diantaranya dari China, USA, Turki, dan India," sebutnya.

Kehadiran Indonesia pada HM 2023 ini akan mengusung tagline "Infinite Journey" yang bertujuan untuk memperkenalkan kekuatan teknologi, meningkatkan pembangunan berkelanjutan, serta mendukung ekonomi sirkular. "Partisipasi Indonesia kali ini juga akan membawa peluang besar dalam membangun national branding sekaligus menunjukkan perkembangan industri nasional dalam menerapkan teknologi industri 4.0," tandas Eko. • dro

## WSBP Kantongi Laba Rp675 Miliar

JAKARTA (IM) - PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP) berhasil mencatatkan laba bersih sebesar Rp675 miliar sepanjang 2022. Capaian itu ditopang oleh capaian pendapatan usaha sebesar Rp2,06 triliun atau tumbuh 49% dibandingkan tahun sebelumnya.

Director of Finance & Risk Management WSBP, Asep Mudzakir, menyatakan pendapatan usaha 2022 didukung oleh kontribusi dari lini bisnis utama WSBP yaitu segmen precast 40,3%, Readymix 19,9% dan jasa konstruksi 39,8%. "Meski tahun 2022 adalah periode yang penuh tantangan WSBP mampu mencatatkan pertumbuhan kinerja positif," ujar Asep melalui keterangan pers, Senin (10/4).

Sejalan dengan strategi pemulihan kondisi operasional pasca restrukturisasi keuangan, WSBP

juga membukukan laba kotor senilai Rp304 miliar dengan gross profit margin 14,75%.

Asep menilai, meski emiten dihadapkan pada proses restrukturisasi dan gejolak perekonomian global, pihaknya dapat terus menjaga tingkat profitabilitas secara berkelanjutan.

Pada 2022, WSBP sudah menyelesaikan proses restrukturisasi keuangan melalui proses Penundaan Kewajiban Pembayaran Utang (PKPU). Saat ini, anak usaha PT Waskita Karya Tbk itu fokus pada penyelesaian seluruh kewajiban kepada para krediturnya sesuai dengan skema homologasi.

WSBP juga membukukan kas bersih dari aktivitas operasi positif sebesar Rp151 miliar, nilai tersebut pun tum-

buh secara signifikan jika dibandingkan dengan tahun lalu. Peningkatan tersebut ditopang dengan meningkatnya penerimaan pembayaran piutang dari pelanggan tahun tahun lalu. "Salah satu strategi utama WSBP adalah peningkatan rasio Turnover Piutang," katanya.

Asep memastikan kedepannya perusahaan akan menerapkan prinsip kehati-hatian dalam mengikuti tender proyek baru dan akan melakukan asesmen sumber pendanaan pemilik proyek, hal ini dilakukan sebagai mitigasi risiko piutang macet.

Adapun total aset WSBP hingga 31 Desember 2022 mencapai Rp5,96 triliun. Apabila dibandingkan dengan laba bersih yang diperoleh, maka rasio return on asset WSBP tahun lalu sebesar 11%.

• dot



**BPR SUPRA**

---

**PULAUINTAN**

General Contractor

---



**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**

Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

## Pendapatan Mandiri Sekuritas Tumbuh 4,3%

JAKARTA (IM) - PT Mandiri Sekuritas (Mandiri Sekuritas), perusahaan anak dari Bank Mandiri, mencatat pendapatan usaha tumbuh 4,3 persen secara tahunan menjadi Rp1,28 triliun per 31 Desember 2022 dari sebelumnya Rp1,23 triliun.

Laba bersih perusahaan tercatat meningkat 7,4 persen menjadi Rp345 miliar dibandingkan dengan Rp321 miliar di tahun 2021, yang merupakan laba konsolidasi antara Mandiri Sekuritas dengan perusahaan anaknya, Mandiri Securities Pte. Ltd. (Mandiri Securities Singapore).

"Sebagai perusahaan sekuritas dengan lini bisnis terlengkap, mencakup investment banking, yaitu M&A advisory, equity dan debt capital markets, serta brokerage, baik institusi maupun retail, Mandiri Sekuritas memiliki komitmen tinggi untuk tumbuh bersama para nasabah serta pasar modal Indonesia," kata Direktur Utama Mandiri Sekuritas Oki Ramadhana dalam keterangan resmi, dikutip dari Antara, Senin (10/4).

Dalam mencapai hasil bisnis yang kuat, Mandiri Sekuritas selalu fokus kepada peningkatan layanan nasabah, baik korporasi, institusi, mau-

pun retail dan sinergi dengan Bank Mandiri Group.

Pada tahun 2022, Mandiri Sekuritas berhasil menyelesaikan 101 transaksi investment banking, termasuk IPO, rights issue, placement, penerbitan obligasi baik dalam mata uang rupiah maupun dolar AS dan liability management. "Beberapa strategic deals BUMN termasuk restrukturisasi Garuda Indonesia berhasil kami rampungkan," Oki menambahkan.

Oki mengatakan Mandiri Sekuritas terus optimis dengan pertumbuhan pasar modal Indonesia yang kuat di tahun 2023, meskipun tetap waspada dengan gejolak ekonomi global yang mungkin timbul.

Mandiri Sekuritas memproyeksikan IHSG dapat mencapai angka 7.510 di akhir tahun 2023 dengan perkiraan pertumbuhan EPS sebesar 17 persen di luar sektor komoditas dan didukung oleh kondisi likuiditas perbankan yang masih besar, struktur neraca perdagangan yang lebih baik, serta masih menariknya IHSG dibandingkan dengan emerging markets lain. "Untuk itu, kami mendorong para nasabah Indonesia untuk berinvestasi di pasar modal Indonesia," kata Oki. • hen

## Pertamina Terapkan Digitalisasi Penyaluran LPG Subsidis 3 Kg

JAKARTA (IM) - Pertamina Patra Niaga menerapkan sistem pencatatan berbasis teknologi digital dalam penyaluran LPG bersubsidi ukuran 3 kilogram (kg) di pangkalan resmi Pertamina selama ini hanya dicatat secara manual, untuk memastikan penyaluran barang subsidi tersebut dilakukan secara transparan.

Direktur Pemasaran Regional Pertamina Patra Niaga Mars Ega Legowo Putra, di Jakarta, Senin (10/4) mengatakan, inisiasi ini dilatarbelakangi dengan keputusan pemerintah, antara lain Surat Menteri ESDM No. T-170/MG.05/MEM.M/2022 tanggal 6 Juni 2022, poin 2b agar Pertamina segera melakukan registrasi konsumen pengguna LPG PSO (subsidi) mulai tahun 2022 sebagai upaya awal pendistribusian LPG subsidi yang tepat sasaran.

Atas dasar tersebut, Pertamina Patra Niaga melakukan inovasi dan saat ini menjalankan Keputusan Menteri ESDM Nomor 37.K/MG.05/MEM.M/2023 tanggal 27 Februari 2023 tentang Petunjuk Teknis Pendistribusian Isi Ulang LPG Tertentu Tepat Sasaran dan Keputusan Dirjen Migas Nomor 99.K/MG.05/DJM/2023 tanggal 28 Februari 2023 tentang Penahapan Wilayah dan Waktu Pelaksanaan Pendistribusian Isi Ulang LPG Tertentu Tepat Sasaran.

"Sebagai operator, Pertamina Patra Niaga wajib dan harus amanah dalam menjalankan penugasan penyaluran LPG subsidi 3 kg dengan tepat kuota. Pencatatan digital ini adalah upaya agar penyaluran LPG subsidi 3 kg ini makin transparan, siapa saja yang membeli dan berapa banyak yang disalurkan melalui pangkalan tersebut," kata Mars Ega dalam keterangan

resminya dikutip dari Antara.

Guna mempermudah masyarakat dan pengguna LPG subsidi 3 kg, Mars Ega mengatakan bahwa sudah ada data masyarakat yang didaftarkan secara langsung disinkronkan dengan data Penanganan Percepatan Penghapusan Kemiskinan Ekstrem (P3KE) untuk masyarakat umum, data Kementerian Operasi dan UKM untuk usaha mikro (UM), dan Kementerian ESDM terkait petani serta nelayan sasaran yang menerima paket konversi LPG subsidi 3 kg.

"Tujuannya untuk mempermudah masyarakat. Bagi yang sudah terdaftar sesuai kriteria tersebut, maka konsumen ketika membeli di pangkalan resmi akan langsung muncul datanya dan dapat melanjutkan transaksi. Cara pembelian pun masih sama seperti sebelumnya, pembayaran bisa tunai atau pun digital," ujarnya.

Bagi yang belum atau tidak terdaftar, masyarakat juga tidak perlu khawatir karena tetap akan dilayani namun dengan mendaftarkan datanya terlebih dahulu di pangkalan LPG terdekat.

"Silakan datang ke pangkalan resmi Pertamina membawa KTP dan KK untuk didaftarkan di pangkalan. Masyarakat tidak perlu daftar sendiri dan tidak perlu HP atau akses internet, nanti akan didaftarkan oleh petugas di pangkalan," kata Mars Ega.

Mars Ega melanjutkan saat ini implementasi difokuskan di wilayah Jawa, Madura, dan Bali. Hingga April, wilayah yang sudah melaksanakan mekanisme pencatatan digital ini mencapai 48 kota/kabupaten dan mencakup lebih dari 32 ribu pangkalan resmi Pertamina. • hen

**Ketersediaan Tiket / tickets availability** 11:43:31

Nomor KA	Nama Kereta Api	Jam	10	11	12	13	14	15	16
169	KERTANEGARA	08:20 - 17:17	232	435	357	328	192	0	126
261	MATARAMBAJA	09:25 - 01:14	540	744	742	729	548	108	420
105	JAYABAYA	11:50 - 01:25	136	312	301	295	83	2	43
314	TAWANG ALUN	12:45 - 12:50	472	498	489	484	443	458	466
71	GAJAYANA	1:25 - 03:03	273	314	296	300	224	208	243
71L	GAJAYANA LUXURY	03:03	25	18	19	21	6	22	24
73	BRAWIJAYA	5:07	302	337	329	309	136	73	193
313	TAWANG ALUN	5:45	83	258	49	0	0	0	0
119	MALABAR	6:16	261	372	254	181	47	17	66
7005C	GAJAYANA TAMBAHAN	6:44	244	313	420	398	226	163	370
251A	MAJAPAHIT	6:47	474	535	581	494	277	288	451

## TINGKAT PEMESANAN TIKET KERETA API LEBARAN

Calon penumpang kereta api melintas di depan layar informasi ketersediaan tiket kereta api di Stasiun Malang, Jawa Timur, Senin (10/4). PT KAI Daops 8 mencatat hingga tanggal 7 April 2023 tingkat pemesanan tiket kereta api jarak jauh pada masa angkutan Lebaran untuk periode keberangkatan tanggal 14 April hingga 3 Mei sudah mencapai 64 persen dari total 614.695 tiket yang disediakan.